

Information in deutscher Sprache (English see below):

Bekämpfung von Geldwäsche und Terrorismusfinanzierung

Laut der Europäischen Union (EU) sind internationale Anstrengungen erforderlich, um die weltweite Verbreitung von Geldwäsche und Terrorismusfinanzierung (schmutzigem Geld) wirksam zu bekämpfen. Dazu werden Länder und Gebiete mit strategischen Mängeln in ihren Systemen zur Bekämpfung von Geldwäsche und Terrorismusfinanzierung ermittelt und in einer Liste festgehalten. Diese Liste von „Drittländern mit hohem Risiko“ ist Grundlage für aktuelle und zukünftige Sanktionen.

Wir bestätigen, dass POLYTRON weder direkt noch indirekt Geschäftsbeziehungen mit „Drittländern mit hohem Risiko“ unterhält und auch keine Transaktionen jedweder Art in oder aus „Drittländern mit hohem Risiko“ durchführt.

Mehr Informationen zu den Bestrebungen der EU sowie die Liste der „Drittländer mit hohem Risiko“ finden Sie hier: [Anti-money laundering and countering the financing of terrorism at international level - European Commission](#)

Information in English Language (Deutsch siehe oben):

Anti-money laundering and countering the financing of terrorism

According to the European Union (EU), international efforts are needed to effectively combat the global spread of money laundering and terrorist financing (dirty money). To this end, countries which have strategic deficiencies in their anti-money laundering and countering the financing of terrorism frameworks are identified and listed on a list. This list of "high-risk third countries" is the basis for current and future sanctions.

We confirm that POLYTRON does not have any direct or indirect business relationships with "high-risk third countries" and does not carry out any transactions of any kind in or from "high-risk third countries".

More information on the EU's efforts and the list of "high-risk third countries" can be found here: [Anti-money laundering and countering the financing of terrorism at international level - European Commission](#)

Diese Information wurde automatisch erstellt und ist daher ohne Unterschrift gültig.

This information was automatically generated and is valid without signature.

POLYTRON KUNSTSTOFFTECHNIK GMBH & CO. KG

An der Zinkhütte 17
51469 Bergisch Gladbach
Fon: +49 2202 1009 0
Fax: +49 2202 1009 33
Mail: info@polytron-gmbh.de
www.polytron-gmbh.de

Commerzbank AG (BIZ 370 400 44) Kto. 270 30 07
BIC: COBADEFFXXX IBAN: DE51 3704 0044 0270 3007 00
Deutsche Bank AG (BIZ 330 700 90) Kto. 844 20 55
BIC: DEUTDE33 IBAN: DE96 3307 0090 0844 2055 00
Persönlich haftender Gesellschafter - POLYTRON Kunststofftechnik Verwaltungs GmbH
Amtsgericht Köln, HR B 47113 - Geschäftsführer: Fred Arnulf Busen
Steuer-Nr.: 204/5873/0890 - VAT-Nr. DE812686910